

Lantern Mademoiselle Emily

Bonjour! Mit dieser fröhlichen Mademoiselle würde auch Emily in Paris auf den Laternenumzug gehen. Die Käseschachtel-Laterne a la Parisienne braucht nur ein wenig Bastelpapier und schon ist sie ausgehberet. Mit der Schritt-für-Schritt-Anleitung geht dir die Bastelschere leicht von der Hand. Leg dir am besten Kleber, Tape und eine gute Schere zur Seite, damit du die wichtigen Tools sofort griffbereit hast. Kleiner Tipp: Besorge dir doppelseitiges Klebeband. Wir lieben das Tape - es kleckert nicht und das Transparentpapier lässt sich prima kleben. Pass jedoch auf, dass du eine teflon-beschichtete Schere verwendest, um es zu schneiden. Ansonsten können Klebereste an deiner Schere hängen bleiben. Viel Freude beim Basteln und ihr werdet sehen: Mit deiner fröhlichen Mademoiselle geht Savoir-vivre auch an einem kalten Novemberabend.

Bonjour! Emily in Paris would also go to the lantern parade with this cheerful mademoiselle. The cheese box lantern a la Parisienne only needs a little craft paper and it's ready to go. The step-by-step instructions will make it easy for you. It's best to put some glue, tape and a good pair of scissors to one side so that you have the important tools to hand immediately. A little tip: get some double-sided adhesive tape. We love the tape - it doesn't spill and the tape is easy to stick. However, make sure you use Teflon-coated scissors to cut it. Otherwise glue residue can stick to your scissors. Have fun with crafting and you'll see: With your cheerful mademoiselle, savoir-vivre is possible even on a cold November evening.

Was du brauchst / What you need:

- **Bastelanleitung** / craft instructions
- **Bastelvorlage** / craft template
- **folia Laternenstab & LED** / Lantern rod & LED
- **folia Käseschachteln** / cheese boxes
- **folia Laternenzuschnitte weiß** / transparent paper cuts white
- **folia Transparentpapier rosa** / transparent paper, rose
- **folia Transparentpapier 10 Farben sortiert** / transparent paper, 10 colors assorted
- **folia Tonpapier** / tinted paper
- **folia Pompons pastel** / pompons pastel
- **folia Klebestick** / glue stick
- **folia doppelseitiges Klebeband** / double-sided-tape
- **folia Bastelschere** / crafting scissors

[Schnittmusterbogen / Cutting sheet](#)

[Anleitung / Instructions](#)

Zeige uns deine Mademoiselle Emily Laterne auf Instagram und Tagge uns mit #foliadiy und @folia_diy! / Show us your Mademoiselle Emily Lantern on Instagram and tag us with #foliadiy and @folia_diy!